

Rösle

Partnerschaft mit Fernsehkoch Stefan Marquard

Dienstag, 02.11.2021

Rösle hat die Onlinekochschule mit dem Namen „Punkrock Kochschule“ von TV-Koch Stefan Marquard (Foto) mit Kochgeschirr und Küchenhelfern ausgestattet.

„In meinem Leben dreht sich alles ums Kochen. Kochen ist meine große Leidenschaft und das möchte ich meinen Schülern in der Kochschule näherbringen. Ob den kleinen Kids oder den Erwachsenen – Frische Küche soll Spaß bringen“, erklärt Marquard. Auch Sina Klein, Leitung Marketing bei Rösle, freut sich auf die Zusammenarbeit. „Natürlich ist das eine tolle Gelegenheit, unsere Produkte bekannt zu machen. Stefan Marquard steht für Spaß und Leichtigkeit in der Küche. Das ist genau das, was wir mit unseren Produkten vermitteln wollen und wofür wir unsere Produkte designen.“

Neben der Integration der Produkte in den Kochkursen wird Rösle auch auf allen Onlineplattformen, Rezepten etc. integriert. Ein weiterer Teil der Partnerschaft sind drei Videoproduktionen.

Partnerschaft mit Fernsehkoch Stefan Marquard

Links

- [Rösle](#)